



**19 mai 2013**  
**3. édition**  
**„Classics des Vallées“**





### Présentation „3. Classics des Vallées“

Le „Classics des Vallées » est une manifestation pour voitures classiques.

Avec le soutien de la Fédération luxembourgeoise pour véhicules anciens « LOF », nous avons dressé une demande en obtention du prédicat «FIVA national Event» auprès de la Fédération internationale des véhicules anciens.

Le „Classics des Vallées“ n’est ni une course, ni un rallye dans le sens du code de la route, mais une manifestation d’orientation. Les participants doivent trouver le bon chemin à l’aide des indications marquées dans un „Roadbook“. En plus les participants doivent faire quelques exercices, comme par exemple des Gymkhanas.

Tous les équipages sont tenus de respecter scrupuleusement le code de la route. Le Fair-play envers les autres participants et l’intérêt pour les voitures classiques sont les points primaires de notre manifestation. Nous veillons que tout le monde respecte les règlements et l’art de vivre.

Comme pour la 2. édition du „Classics des Vallées“ une partie des recettes sera contribué à „Télévie“. Télévie est une initiative caritative, au combat du cancer, surtout la leucémie des enfants.

La 3. édition du „Classics des Vallées“ aura lieu le dimanche de pentecôte le 19 mai 2013. Le départ et l’arrivée seront à Roost au „Vitarium“ (Luxlait).

Nous poserons des panneaux de contrôle avec des numéros ou des chiffres le long du tracé idéal et pour chaque contrôle marqué sur la feuille de route des participants, nous faisons un don pour „Télévie“. De même pour chaque exercice qui est résolu correctement. La hauteur du don sera liée aux recettes qui se composent des droits d’engagement et des sponsors éventuels.

Lors de notre 1. édition 29 équipages étaient au départ, en 2012 le nombre des participants s’élevait à 38. Autres activités en 2012, un cours pour manifestations voitures classiques en allemand ainsi un cours en français. Ces cours étaient basés sur le règlement de la FIVA (Fédération Internationale des véhicules anciens). Un stand d’exposition et d’information lors du „Autojumble“ au Kirchberg organisé par la LOF (Letzebuerg Oldtimer Federatioun) et lors de la « journée du sport automobile » le 15 août à Harlange.

Vu nos activités multiples et l’intérêt croissant pour des manifestations „voitures classiques“ au Luxembourg, nous sommes optimiste que la 3. édition du „Classics des Vallées“ sera un succès. Notre but est un plateau de 60 équipages.



Classic Car Letzebuerg  
29C, rue de Mersch  
L-7470 SAEUL



## La première édition du „Classics des Vallées“

En 2011 nous avons décidé d'organiser une manifestation pour voitures classiques. La manifestation a été nommée „Classics des Vallées“.

La 1. édition avait lieu le 12 juin.

Le départ était donné à Colmar-Berg au „Centre de formation pour conducteurs“.

29 équipages étaient au rendez-vous pour cette 1. édition.



Après le petit-déjeuner et le briefing les participants prenaient la route pour l'ouest du pays.

### Passage dans Kapweiler



### À Oberpallen les participants traversaient la frontière pour la Belgique



*Le „Classics des Vallées“ n'est pas un rallye, ni une compétition dans le sens du code de la route, mais une manifestation d'orientation et de lecture de carte. Le Parcours est tracé est en grande partie sur des routes touristiques. Nous voulons que les participants puissent admirer la beauté du Luxembourg et de ses alentours.*



*Tous les équipages sont tenus de respecter scrupuleusement le code de la route. Le Fair-play envers les autres participants et l'intérêt pour les voitures classiques sont les points primaires de notre manifestation. Nous veillons que tout le monde respecte les règlements et l'art de vivre. Un point non-négligeable est d'offrir à tous les amateurs de voitures classiques une plateforme de rencontre, la possibilité de partager nos points de vue et de pouvoir rouler entre amis*

## Quelques impressions du parcours



*La 2. étape nous menait par la vallée de la haute Sûre du Luxembourg*



## Le Gymkhana sur le terrain de « JPS IMPEC Occasions » à Mertzig



*L'arrivée de la 1. édition du „Classics des Vallées“ était à Colmar-Berg*





## La 2. édition du „Classics des Vallées“

Vu le succès et les critiques positives après 2011, nous étions prêt à organiser en 2012 une 2. édition du „Classics des Vallées“. En plus nous avons décidé une contribution à une œuvre de bienfaisance et on a opté pour „Télévie“.

La date de la manifestation était le dimanche de pentecôte 27 mai 2012.

Comme en 2011, le départ et l'arrivée étaient à Colmar-Berg.

38 équipages étaient au départ.

Les participants venaient du Luxembourg, d'Allemagne, de Belgique et de France.



### *Avant le départ*



### *La 1. étape de Colmar-Berg, en direction est, par le „Müllerthal » vers Trèves.*



### *La pause de midi à Trèves au „Romikulum“*



*La 2. étape amenait les participants par les vignobles de la Moselle.*



*Un des exercices, le Gymkhana sur le terrain de la « Kay Pannier GMBH » à Trèves*



*Notre manifestation s'est terminée à Colmar-Berg avec un dîner et une soirée conviviale*



## ***Autojumble Kirchberg***

***09 – 10 mars 2012***



## ***Journée du sport automobile Harlange***

***15 août 2012***



## ***Cours FIVA SAEUL***

***22 septembre et 06 octobre 2012***

